

Escándalo en «Directísimo»

LOPEZ RODO LE LLAMA «MUCHACHO» A CANTARERO DEL CASTILLO

MADRID (Prado del Rey).— Anoche se registró un escándalo en el programa «Directísimo», de Televisión Española, cuando millones de telespectadores lo contemplaban a la espera de que Rocío Jurado sacase la axila, que ésa la saca sin avisar y hay que estar muy pendiente.

Con motivo de las próximas fiestas de San Isidro, que están ya aquí, resulta que el famoso realizador Lazarov, que se mete en todo, les estaba haciendo unos zooms a López-Rodó y Cantarero del Castillo, aprovechando que Iñigo había ido a peinarse el bigote. El pundonoroso y joven espada del asociacionismo, Cantare-

EL PUNDONOROSO ASOCIACIONISTA SUPO REACCIONAR A TIEMPO

* * *

¿PELIGRA EL PUESTO DE LAZAROV POR ESTE INCIDENTE?

ro del Castillo, de la escuela malagueña, dijo unas palabritas sobre su rival López-Rodó. Se fue y luego saltó al zoom López-Rodó, más hecho y con más hierbas. Preguntado por su joven rival, le trató despectivamente de «muchacho», con lo que éste, que lo estaba

oyendo todo por un circuito de televisión interior, sistema PAL, que tiene en su finca, entró otra vez en cuadro y dijo que iba a haber más que palabras. Los dos famosos asociacionistas tuvieron unos momentos de tensión y a Cantarero llegó a alborotársele

seriamente el flequillo o arriba España, mientras que el diestro de Camas (con perdón, porque es soltero) estuvo más rondeño y aplomado. Luego guardó la espada, miró al soslayo, fuese y no hubo nada.

Pero ya dicen por ahí que peligra el puesto de Lazarov por este incidente, que es una cosa que nunca le hubiera ocurrido a José María Iñigo. ¿Deslucirá todo esto las corridas de San Isidro? El hombre del tiempo tiene la palabra. Don Antonio Díaz-Cañabate, Vicente Zabala y Alfonso Navalón dicen, moviendo la cabeza al unísono: «No es eso, no es eso...». ■ LORD.

